



Netanjahu: Nur die Hälfte der Geiseln lebt noch

Nur die Hälfte der 97 verbleibenden Geiseln, die während des von der Hamas geführten Angriffs auf den Süden Israels am 7. Oktober nach Gaza entführt worden, sollen nach Aussagen des israelischen Ministerpräsident Benjamin Netanjahu vom Sonntag noch leben.

Berichten des israelischen Armeerundfunks zufolge soll dies Netanjahu in einer geschlossenen Sitzung des Ausschusses für auswärtige Angelegenheiten und Verteidigung der Knesset gesagt haben.

Die Hams hält derzeit 101 Geiseln fest, darunter 97 der 251, die am 7. Oktober gefangen genommen wurden.

[Leseempfehlung jns vom 23.09.2024](#)